



EDUCACIÓN



Imposición de becas a alumnos de la Universidad de la Experiencia

El Paraninfo de la Universidad de Salamanca acogió el acto de graduación de los alumnos de tercer curso del Programa de la Universidad de la Experiencia de las siete Sedes de la Universidad de Salamanca el día 1 de junio de 2012. A la cita acudió como invitado es-

pecial el escritor Gustavo Martín Garzo que impartió una conferencia titulada «Literatura y vida». El acto contó con la asistencia de Ana Cuevas, secretaria general de la Universidad de Salamanca; José Ángel Domínguez, vicerrector de Docencia; Alberto Prados, Gerente